

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball-

Herrenmannschaft der Meisterschaft ganz nah

Nach dem erfolgreichen Auswärtsspiel gegen den TSV Koblenz –Lay hatte man mit der Fahrt am Samstag zur Reserve des SF Neustadt / Wied die längste Anreise in dieser Spielklasse vor sich.

Diesmal ging es ohne Trainer, bzw. Coach und mit nur wenigen Auswechselspielern an die Wied. Die Aufgabe, die Aufstellung vorzunehmen und Anweisungen von der Bank zu geben, hatten ausnahmsweise Spieler aus dem Kader übernommen. Dennoch oder gerade deshalb war man gewillt, zu bestätigen, dass man zu recht ungeschlagener Tabellenführer ist.

Zu Beginn des Spiels zeigte sich gleich die Überlegenheit der DJK-ler: Einem 2:2 in der zweiten Minute folgten 16 Punkte der Bendorfer nach Gang. Die Gäste von der Wied hatten dem Bendorfer Angriff kaum etwas entgegenzusetzen und im eigenen Angriff war man auch nicht sehr erfolgreich. So war das Viertelergebnis mit 25 : 11 nur folgerichtig. Das gleiche Bild zeigte sich auch im weiteren Verlauf, die Bendorfer legten in der Verteidigung noch eine Schuppe drauf. Daher stand es zur Halbzeit bereits 55:16 für den Tabellenführer der A-Klasse. In der Halbzeitpause waren sich die Mannen aus Bendorf einig, die Konzentration in der Verteidigung hochhalten zu wollen und dem Gegner keine einfache Punkte zuzulassen. Das gelang im dritten Viertel eindrucksvoll. Die DJK-ler selbst machten 31 Punkte und ließen nur vier Gegenpunkte zu. Im letzten Viertel plätscherte das Spiel jetzt nur noch vor sich hin. Was den Trainer am Ende von Zuhause aus stolz machte, war, dass nahezu jeder Bendorfer punktete und das auch sogar zweistellig, eine tolle Teamleistung. Das Spiel endete deutlich mit 33: 109. Die Meisterschaft kann jetzt nur noch durch ein Wunder verlorengehen.

Für Bendorf spielten: Philipp Bühler, Marcel Büttner, Dominik Hahn, Mario Hahn, Sebastian Leisen, Leon Rosenfeld, Eric Runkowsky und Hendrik Steigerwald.